
Compte rendu conseil d'école du mardi 8 novembre 2016 

Ecole du Champ de Foire – Plougastel 
 

Présents :  
DDEN: Suzanne SIOU 
Représentants de la Mairie : Patricia HENAFF, Evelyne RICHARD, Céline MOCARD 
Représentants des parents d'élèves : Maïwenn PERON, Emmanuel LEGRAND, Cécile PAUL, Mikaëlle 
DREVILLON, Aurélie LE GALL,  Delphine ROCH-LOUVION, Laurence CORDIER, Sébastien 
MARCOS 
Les enseignants: Sandra LADOUCE, Martine FLODROPS, Joëlle LE GUERN, Bernadette CLOAREC, 
Christelle BAUME, David LE GALL, Murielle Geslin, Isabelle LE FUR, Anny PANTEL  
Excusé : Eric LE BERRE 
 

• Règlement intérieur 
 
Lecture du règlement intérieur  
Règlement intérieur voté à l’unanimité. 
 
La charte de la Laïcité sera jointe au Règlement Intérieur 
 

• Plan Particulier de mise en sureté (PPMS) 
Trois exercices doivent être organisés dans l’année dont au moins un exercice « Intrusion ». 
Viennent s’y ajouter les trois exercices « Incendies »  
 

1) PPMS intrusion  
 
Un exercice a été mis en place et effectué le mardi 11 octobre. Il s’agissait d’évaluer les procédures 
retenues. Nous avions décidé de faire cet exercice pendant une récréation de manière à évaluer la réaction 
des élèves. L’exercice s’est bien passé que ce soit en maternelle ou en élémentaire. Il avait été bien préparé 
avec les élèves et chacun savait ce qu’il devait faire.  
 
 La mairie est en train d’étudier les possibilités pour avoir un signal d’alerte spécifique. 
 
Les consignes d’entrée dans les cours sont respectées. Chacun est concerné et  doit se montrer attentif et 
vigilant.   
 

2) PPMS Confinement  
 
Il a été mis à jour.   
 
Les deux documents ont été portés à la connaissance de L’IEN et de la mairie. 
 
Il serait intéressant qu’un exercice (PPMS intrusion) soit prévu sur un temps périscolaire.  
 

• Mise en œuvre des nouveaux programmes  
 
. La mise en œuvre se fait de manière progressive. Un temps de réunion le mardi 18 octobre de 17 à 19h et 
la matinée banalisée du mercredi 19 octobre nous ont permis d’avoir un temps de réflexion et d’échanges 
avec les autres collègues de la commune. 
Pour le cycle 1 : il s’agissait de travailler sur le carnet de suivi des apprentissages: document qui sera remis 
aux familles et qui permettra de voir les compétences des élèves. 
Pour le cycle 2 : il s’agissait de travailler sur les programmations (français) et de découvrir le Livret Scolaire 
Unique (LSU) qui sera mis en service dans le courant de l’année. 
Pour le cycle3 : le temps d’échange s’est déroulé au collège, axé sur les utilisations du numérique.  
Les échanges peuvent être compliqués pour le Cycle 3 (collège/école).  



 
• Livret Scolaire Unique (LSU) :  

  
Il s’agit d’un livret scolaire qui devra être utilisé du CP à la 3 ème. Son utilisation sera obligatoire par tous 
les enseignants. Il sera à terme consultable en ligne par les parents. 
Pour l’instant il fait l’objet de mises à jour. En attendant, nous utiliserons la même version que l’an dernier.   
(Edumoov). Une bascule entre Edumoov et le LSU sera peut être possible.  
 

• Les projets des classes (cf tableau) 
 

 
• Site de l’école 

 
L’adresse : http:/ /www.ecole-champdefoire-plougastel.ac-rennes.fr 
 
Le compte-rendu du conseil d’école sera consultable sur le site. 
 

• Travaux et matériel 
 

o  Sécurisation de la cour maternelle : Les travaux seront faits avant les vacances de Noël. 

o  La cage d’escalier côté maternelle : Les travaux seront faits pendant les vacances de février. 

o  Peintures couloirs et portes de l’ancien bâtiment 

o Demandes liées au PPMS : films occultants aux portes du couloir des CP, des loquets aux portes intérieures 

des dortoirs, films occultants  dans la BCD maternelle, ouverture du portail à distance : en 2017 

o Sol GS : en 2017 

o Massicot maternelle, destructeur de documents (solide et efficace) , tabouret CM2 (donner références 

catalogue) : en 2017  

o Rideaux en CE1 + demande rideaux en MS 

o TNI pour la GS ?  

 

Ce qui a été fait  

o Les rideaux des 3 classes élémentaires 

o Le TNI de la classe de CE1 

o Les tableaux blancs pour la classe de CE1 et de CM2 

o Un photocopieur en réseau pour l’élémentaire 

 

 

o Autres points abordés 

 

o Le stationnement aux abords de l’école : Un emplacement pour l’arrêt des cars et des places en épi 

pour les voitures sont prévus (arrêt court) devant l’école. 

o La solution du Pédibus est évoquée. Cette solution avait été proposée il y a quelques années et n’avait 

eu aucun succès au Champ de Foire. Peut-être pourrait-on relancer l’idée ? 



o Transport scolaire : La semaine gratuite a permis à une cinquantaine d’enfants de découvrir ce service. 

C’est le nombre nécessaire pour équilibrer le budget. Une quinzaine d’enfants se sont inscrits. 

o Patricia Hénaff propose des réunions en mairie avec 2 ou 3 représentants de parents des trois groupes 

scolaires de la commune afin d’aborder différents sujets (périscolaire, restauration, transport …) avant les 

conseils d’école.  

o Projet de la nouvelle école : Les trois cabinets d’architectes retenus ont déposés leur dossier en mairie. 

Les dossiers sont en cours d’analyse mais pas par les membres du jury.  

Le 29 novembre, les membres du  jury choisiront le projet (présenté anonymement) qui sera retenu et 

communiqueront l’information.  

 

 

 
 
 

Prochain Conseil D’école le mardi 7 mars à 18h 


